

# ADDRESS

## Tim Trauma Healing SSDM Polri dan Bag Psikologi Biro SDM Polda Jabar kembali lakukan pendampingan Psikologi dan Trauma Healing Kepada Korban Bencana di Wilayah Polres Sukabumi

Ciamis - [CIAMIS.ADDRESS.CO.ID](http://CIAMIS.ADDRESS.CO.ID)

Dec 10, 2024 - 09:02



Bertempat di Madrasah Ibtidaiyah Rambay, Yayasan Darul Ulum Al Jarkasih, Kampung Buni Sari, Desa Rambay, Kecamatan Tegal Buled. Tim Trauma Healing SSDM Polri dan Bag Psikologi Biro SDM Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan pendampingan psikologi dan trauma healing kepada korban terdampak bencana pergeseran tanah dan banjir di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh AKBP D. Widodo, S.Psi., beserta Tim Trauma Healing SSDM Polri dan Bag Psikologi Ro SDM Polda Jabar.

Tim Bag Psikologi Polda Jabar bersama Tim Trauma Healing SSDM Polri bertolak dari Polsek Tegal Buleud menuju Madrasah Ibtidaiyah Rambay.

Perjalanan sejauh satu jam tersebut dilakukan untuk memberikan pendampingan psikologis kepada warga dan anak-anak yang menjadi korban banjir bandang. Tim didampingi oleh Kapolsek Tegal Buleud, Iptu Azhar Sunandar, dan Bhabinkamtibmas Desa Rambay.

Kedatangan tim disambut dengan antusias oleh Kepala Sekolah MI, Pak Ade Saefudin, S.Pd.I., beserta para pengajar. Kegiatan pendampingan diikuti oleh total 123 peserta, terdiri atas Siswa/i sebanyak 59 laki-laki, 64 perempuan, Pengajar sebanyak 7 orang (3 laki-laki, 4 perempuan).

Kabid Humas Polda Jabar, Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K., mengatakan bahwa Tim trauma healing mengadakan sesi fun games yang dirancang untuk mengurangi trauma yang dialami anak-anak akibat bencana. Selain itu, diberikan dukungan psikososial dan bantuan berupa makanan serta cemilan sebagai sarana kontak.

"Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Polda Jawa Barat dalam membantu memulihkan kondisi psikologis masyarakat terdampak bencana. Diharapkan, kegiatan ini dapat meringankan beban psikologis yang dirasakan para korban, khususnya anak-anak". ucap Kabid Humas.

Pada Kesempatan tersebut pula, Kepala sekolah dan warga Desa Rambay menyampaikan rasa terima kasih kepada tim atas perhatian dan dukungan yang telah diberikan.